

# EL DEFENSOR DEL OBRERO

## El desbordamiento ruso

El paroxismo soviético ofrece tolos los caracteres de una demencia furiosa. Sus sangrientas represalias con ocasión del asesinato de Volkoff vienen señalando una de las cúspides más elevadas de las crueldades humanas; terribles en individuos ebrios de venganza, más atroces todavía en bajas muchedumbres furiosamente agitados por la ira, e indeciblemente espantosas cuando, aunando el furor de los individuos y de las colectividades, los Poderes públicos, legalizando los fieros instintos de la bestia humana, proclaman el exterminio como único medio eficaz para la conservación del Estado.

Los procesamientos, la persecución, las más cínicas amenazas, constituyen la vida oficial del Gobierno de Moscú.

¿Qué más? Si Finlandia protesta contra la ejecución del teniente coronel Eivengren, sin forma de proceso, arbitrariamente y con inculcable ensañamiento, los soviets contestan cínicamente que no se hallan dispuestos a aceptar la menor intervención de Gobierno alguno en materia de ejecución hecha en represalia del asesinato del representante de los soviets en Varsovia. «Las gentes que vienen a territorio soviético—añaden—deben saber que no se hallan protegidas por las leyes de sus respectivos países y que el código de los soviets permite la pena de muerte sin juicio previo y por la sola denuncia de la policía».

¿Quién pudiera creer que en ple no siglo XX hubiera de permitirse al Gobierno alguno del mundo proclamar oficialmente enormidades tan insostenibles como las que mantiene en esa contestación la Rusia moderna? Europa entera debiera protestar contra semejante insulto a la civilización, contra tamaño atentado a todas las leyes internacionales y a los más elementales principios de humanidad, poniendo un dique a

la ferocidad terrorista del comunismo salvaje.

¡Desgraciados los pueblos que viven bajo el yugo de póltico del absolutismo rojo más cruel, sanguinario y repugnante de cuantos registran la Historia!

E.

## Estudios Sociales

### EL NIÑO QUE REZA

De todos los espectáculos que puede ofrecer el género humano, ¿hay alguno más conmovedor, más suave y atractivo que el de un niño que reza? Su madre le ha puesto de rodillas sobre su cama, le ha hecho juntar sus manecitas y le enseña las palabras de una breve oración. Esta será por ejemplo, si es muy pequeño la exclamación ingenua: «Jesús, José y María!» O, si es mayorcito, el sublime Padre nuestro y el Ave maría.

Por la mañana, el niño levanta su carita al cielo azul, cuya pureza se refleja en el cristal imaculado de sus ojos, y por la noche, a la velada luz de la lámpara en la alcoba templada y tranquila, parece que un ángel existe, oculto entre las sombras o la deliciosa estere, para dar testimonio en el Paraíso de este adorable acto de fe

FRANCISCO COPEE

## La ciencia y la Fe

### LO QUE DICE VOLTA

En este año se celebra el centenario del insigne físico Alejandro Volta, uno de los primeros que arrancó a la misteriosa y potente energía eléctrica sus utilísimos secretos.

Para los que aun viven tan atrasados que creen existen incompatibilidades entre la fe y la ciencia, copiamos a continuación una hermosa carta del gran sabio y gran cristiano:

«No hay nadie que pueda dudar de mi sinceridad y constancia en la religión que profeso, que es la Católica, Apostólica y Romana, en la que nací, en la

que me eduqué y en la que es mi deseo, y para ello me afano, morir también.

Esto nunca me ha estorbado; el contrario, la luz que proviene de la fe ha sido siempre para mí la lucerna más resplandeciente de cuantos me han guiado a través de mis excursiones por los campos oscuros de la Ciencia.

No ha faltado quien, a título de reparo, ha puesto sobre mi nombre una nota de incredulidad.

Quizás no ha sido todo efecto de la maledicencia. Y por si acaso di ocasión para ello, quiero ahora declarar que tengo por única y verdadera la Religión Católica.

Y la reconozco así por un don de Dios, con la fe sobrenatural, no sólo porque la recta razón y el consentimiento unánime de los hombres y los siglos así lo han dicho y afirmado.

Siempre que he tenido alguna duda sobre este punto mi recurso ha sido estudiar los fundamentos en que se asienta esta religión; y nunca he abandonado estos estudios—puedo declararlo paladinamente—sin haber quedado satisfecho y saturado de su divinidad

Y puesta esta declaración, que no me ha sido pedida, antes yo voluntariamente me determiné a ella, quiero rubricarla de mi puño y letra, para que conste su autenticidad y origen limpio.

Y porque no tengo por qué avergonzarme del Evangelio, quiero que se haga público y que todos cuantos me conocieron lo conozcan.

Algún fruto puede dimanar de ello.»

## El tamaño de la falda

—¿De qué tamaño debo usar la falda?—preguntaba una señorita a un sacerdote.

—Use usted la falda del tamaño de su pudor.

## Saludando a su Reina

Toda la natura siente al verla tan linda y pura, inexplicable dulzura y efectos de amor ferviente: en su trono refugiente vierte la flor sus olores y parleros ruiseñores replen su dulce canto admirados del encanto de sí «Reina de las flores».

Imp. E. Garrido

## Compañía Trasatlántica

Vapores Correos Trasatlánticos

### SERVICIOS

RAPIDO.—Norte España · Cuba · México  
EXPRESS.—Mediterráneo · Argentina.  
Mediterráneo.—Línea a Oriente.  
Mediterráneo.—Costa · Firme · Pacífico.  
Mediterráneo.—Cuba · México.  
Mediterráneo.—New York.  
Mediterráneo.—Fernando Póo.  
Servicio tipo Gran Hotel.—T. S. H.  
Radiotelefonía · Orquesta · Capilla, etc.

### SERVICIO A FILIPINAS

El vapor «C. López y López» saldrá de Cartagena el día 12 de Junio para Valencia, Tarragona (facultativa) y Barcelona, y de este puerto el día 15 de Junio, para Port Said, Suez, Colombo, Singapur y Manila

Para informes a las Agencias de la Compañía en los principales puertos de España

EN BARCELONA: Oficinas de la Compañía. P. Medinacell, 8.  
EN CARTAGENA: Don Vicente Serral Andreu.